## Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig

YILAS TA STAND

Abteilung Sambo

Jahresbericht 2013

Das Jahr 2013 begann für die Abteilung Sambo mit dem traditionellem Turnier "Offene Matte Leipzig 2013". Auch in diesem Jahr war unser Turnier ein Erfolg. Die Hauptaufgabe des Turniers ist traditionell den Kindern und Anfängern die Möglichkeit des Ausprobierens und Kämpfens unter echten Wettkampfsbedingungen zu ermöglichen. Dies ist am 26.01.2013 in der Turnhalle Lange-Reihe gelungen Begeistert empfangen die Zuschauer den Einmarsch der leipziger Sambisten von dem Kleinsten bis hin zu den Männern der Gewichtsklasse bis 100kg.

Am 02.03. konnten drei Sportler unserer Abteilung durch die erfolgreiche Qualifizierung an der Deutschen Meisterschaften 2013 in Itzehoe (Schleswig-Holstein) teilnehmen. Johann Schneider (Erw. bis 68kg), Max Reusch (Erw. bis 82kg) und Nikita Steimann (Junioren bsi 100kg) rangen um die Medaillenplätze. Das Resultat des kampfvollen Tages waren 2 Goldmedaillen von Nikita und Max.

13.03.13 nahmen 4 Kämpfer der Abteilung den weiten Weg nach Holland zu den Dutch-Open-2013 auf sich. Ein sehr gut organisiertes Turnier in 3 Sportarten – Judo, Sambo und Karate mit großer internationaler Beteiligung empfing die Leipziger. Nach zähem Ringen konnten sich Nazar Biloshapka (Erw. bis 74kg) über die Bronze- und Max Reusch (Erw. bis 82kg) über die Silbermedaille freuen. Anton Dorosev ließ bei den Junioren bis 80kg die Konkurrenz hinter sich. Sergej Vintgolts musste sich leider gegen den englischen Sambisten in der Gewichtsklasse bis 74kg geschlagen geben.

20.04.13 lud Dortmund die Leipziger zu den NRW-Meisterschaften. Auch an diesem Turnier mussten 7 Sambisten ihr Können auf der Matte unter Beweis stellen. Leider reichte es für Igor Stelmashov (Erw. 68kg), Alexander Pirogov (Erw. 82kg), Vitali Vasiljew (Erw. 82kg), Sergej Hochhalter (Erw. 82kg) nicht für einen Medaillenplatz, dafür waren ihre

## Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Mannschaftskameraden Erik Olsen (Junioren bis 70kg – Bronze), Johann Schneider (Erw. 68kg – Gold) und Max Reusch (Erw. 82kg – Gold) erfolgreich.

Gleich an dem folgenden Wochenende fuhren Erwachsene und Kinder zu dem internationalen Turnier "Sachsenpokal" nach Heidenau. Die Heidenauer wurden auch in diesem Jahr tatkräftig bei der Organisation des Turniers von den Leipzigern unterstützt. Es war ein großer Tag nicht nur für die Sambokämpfer aus Leipzig, sondern aus ganz Sachsen und ganz Deutschland. Mannschaften aus 5 Ländern nahmen in diesem Jahr an dem Großereignis teil. Zum Helden des Tages wurde aus leipziger Sicht Sergej Hochhalter, welcher sich über die Goldmedaille in der Gewichtsklasse bis 82kg freuen konnte. Der Karate-Trainer der Samboabteilung Grigori Winitzki hat sich in der Combat-Sambovariante ausprobiert und konnte die Silbermedaille gewinnen.

Sambo-Verband Sachsen e.V. führte nun traditionell das Schiedsrichterseminar in Leipzig durch, welches von Herrn Jakob Böhm geleitet wurde. Sowohl der Samboverband Sachsen e.V., als auch unser Verein ist um die Qualifizierung und Weiterbildung der Schiedsrichter sehr bemüht.

22.06. wurden durch Leipziger mehrere Medaillen bei dem diesjährigen Hansepokal in Lüneburg errungen.

Zwischen dem 18.07. und 21.07.13 fand die Bundesfinale der Streetsoccertour, die von der Sparkasse, dem Bundesinnenministerium, dem Programm "Integration durch Sport" und der Deutschen Streetsoccerliga organisiert wurde auf der Insel Rügen statt. Dadurch dass der Samboworkshop des Boxring-ATLAS im letzten Jahr sehr gut angekommen ist, entschied sich der Landessportbund Sachsen auch in diesem Jahr für die Sportart Sambo, welche durch SSV-Heidenau e.V. und den Übungsleitern unseres Vereins geleitet wurde. Die Sambomatte bekam eine Überdachung und wurde zu dem Pflichtprogramm für die Fußballspieler. "Sambodom" wurde dermaßen ausgebucht, dass Eltern mit ihren Kindern

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig

Schlange standen um bei der nächsten oder übernächsten Workshoprunde dabei zu sein.

Die sächsischen Sambisten präsentierten Landessportbund Sachen von der besten Seite.

Vom 27.09. bis 29.09.13 konnten die Sambisten unseres Vereins an dem Trainingslager

der Bundesauswahl in Bad-Kissingen (Bayern) teilnehmen und unter der Leitung der

besten Trainer Deutschlands neue Techniken erlernen und Konditionstraining in der

bergischen Landschaft absolvieren.

12.10.2013 nahmen die Sambisten an der Offenen Österreichischen Meisterschaft in Linz

teil. Ehemaliger Übungsleiter unseres Vereins Alexander Luther stellte kostenloses

Quartier in Passau zur Verfügung. Die Kämpfer wurden mit den Bronzemedaillen von Erik

Olsen und Igor Stelmashov, den Silbermedaillen von Max Reusch und Robin Witt und der

Goldmedaille von Nazar Biloshapka für den weiten Weg entlohnt.

23.11. ging es zum letzten Wettkampf des Jahres 2014 nach Berlin. Berlin war das

Austragungsort der diesjährigen Germaniade. Diesmal landete nur die Silbermedaille des

Sergej Hochhalter in der Sporttasche der Sambisten des Boxring-ATLAS.

Das Jahr neigte sich seinem Ende zu. Der Elternrat der Kindergruppe organisierte das

Sambo-Weihnachtsfest, die Erwachsenen besuchten den Leipziger Weihnachtsmarkt.

Im Großen und Ganzen war auch das Jahr 2013 reich an Wettkämpfen und Medaillen.

Abteilung Sambo wuchs auf über 40 Mitglieder an. Das Ziel für das Jahr 2014 ist die "50"

zu knacken!

Abteilungsleiter

Max Reusch

Bankverbindung: Sp Bl

Sparkasse Leipzig BLZ 860 555 92 Kto.-Nr. 1100499993